
 

 

 

www.freie-waehler-mainz.de 

 
Anfrage:   …………… /2023 zur Sitzung des Mainzer Stadtrats am Mitt-
woch, 29. November 2023 

 

 

 

Parken in der Göttelmannstraße 

 
In Mainz gibt es eine Reihe von Straßen, zu denen vor vielen Jahren parallel Fahrradwege entlang 
der Bürgersteige angelegt wurden. In den letzten Jahren haben u.a. Wurzeln oder auch PKWs beim 
Parken zwischen den Baumscheiben, die Fahrradwege beschädigt. Sie wurden z.T. gesperrt, der 
Fahrradverkehr auf die Straße (oft mit einem Fahrrad-Schutzstreifen) geleitet. Langfristig sollen die 
Straßenränder und Bürgersteige umgebaut werden.  
Auch im Bereich des Mainzer Volksparks gibt es auf einer Straßenseite so eine Lösung.  
 
Die Freien Wähler fragen die Verwaltung: 
 

1. Wann wird die Verwaltung die versprochenen Pläne zum Umbau der 

Bürgersteige/Radwege in Angriff nehmen und realisieren? 

2. Warum werden – z.B. im Bereich des Mainzer Volksparks – nicht schon jetzt Schrägparken, 

bei dem die PKWs zum Teil den Radweg nutzen, zum Teil auf der Straße stehen, 

ermöglicht?  

3. Wären mit dem Schrägparken evtl. mehr PKW-Abstellplätze möglich?  

4. Könnte man mit dem “Schrägparken” evtl. das für Radfahrer so gefährliche “Dooring” 

verhindern? 

 

gez.: Erwin Stufler 

        FREIE WÄHLER  

FREIE WÄHLER 

Stadtrat 
 

http://www.freie-waehler-mainz.de/

